



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0062/2017		<b>Datum:</b>	14.06.2017	
<b>Verfasser:</b>	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	<b>Az:</b>			
<b>Gremienweg:</b>					
29.06.2017	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE	
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt	
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert	
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>	Anfrage GRÜNEN Ratsfraktion zur Umbenennung Friedrich Syrup Straße				

Im April dieses Jahres brachte die GRÜNE Ratsfraktion einen Antrag zur Umbenennung der Friedrich Syrup Straße im Rauental in den Stadtrat ein. Dieser wurde in den Straßenbenennungsausschuß verwiesen. Dazu haben wir folgende Fragen:

1. Wie ist der derzeitige Sachstand?
2. Was wurde im Ausschuß diskutiert und wie fiel das Ergebnis aus?
3. Wie geht es weiter mit dem Problem des durch sein Wirken während des Naziregimes äußerst belasteten Menschens, dem Koblenz hier ein Denkmal setzte?
4. Wie sollen, wie im Antrag ebenfalls formuliert, alle weiteren Straßen in Koblenz überprüft werden?